

ごあいさつ

北広島町立芸北小学校は、中国山地の分水嶺沿いに島根県に接している広島県の北西部の学校です。校区内にある西中国山地には、春から秋にかけてはブナの森の新緑や紅葉を求めて、また一面の銀世界となる冬には上質の雪を求めて、多くの人が集まります。

本校は、平成 25 年 4 月に、八幡小学校、雄鹿原小学校、雲月小学校、芸北小学校、美和小学校が統合して、「芸北学園 北広島町立芸北小学校」としてスタートし、今年13年目の春を迎えました。

今年度は、新入生9名を迎え、全校児童48名での出発となります。

令和7年度も「教室は私たちの町」というフレーズの通り、芸北地域を学びのフィールドとして、芸北の自然・人・事柄から児童がたっぴりと学ぶ教育活動を展開していきます。

学校教育目標

～芸北を誇りに!今日の学びが明日をつくる～

めざす自分をえがき、自らよりよく生きようとする児童の育成

めざす子供像

自分で考え挑戦する子 互いを尊重し力を合わせる子 楽しさを作り出す子

「安心・安全な学校」であることを学校経営の最重点として、保護者・地域の皆様と手を携えながら、全職員一丸となって取り組んでまいります。

今年度も皆様のご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。



令和7年4月1日
北広島町立芸北小学校
校長 武本 圭子



芸北小キャラクター
「ヤルッシー」